
市民球場建設について 

【ご意見】 

  

 長野県でスタンド、スコアボードなどを備えた本格的な野球場がない

市は、千曲市、東御市、安曇野市の３市のみであります。 

 千曲市で野球が盛んかどうかは分かりませんが寿野球全国大会や中

体連北信大会、その他ソフトボールなどで利用ができますし、高校や大

学のキャンプ（合宿）等で使用してもらえる可能性もあります。 

 スポーツ公園構想もあるのでぜひともここに入れてほしいです。 

 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただき

ました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。 

 

【回答】 

千曲市総合運動公園の個別施設に対するご要望としてお受けいたします。 

昨年度策定した基本構想にも、野球場についての記載があり、基本計画の策

定の中で野球場の規模等の検討を実施してまいります。 

また、近隣市町村との連携など、利用者のニーズに合わせた検討をしてまい

ります。 

 

 

担当 スポーツ振興課 


